

南二小だより 10月号

令和5年(2023年)9月29日 大阪狭山市立南第二小学校



学校教育目標『かしこく やさしく たくましく』

背中をポンと押し出す勇気

校長 西川 理嘉

25日(月)より運動会の練習が始まっています。練習開始のトップバッターは1・2年生の団体演技です。体育館でダンスのレクチャーを受けて、一生懸命踊っています。子どもたちはあっという間に振り付けを覚えて | 回目で | 曲が仕上がるほどです。改めて子どもの吸収力と対応力のすばらしさを実感します。体だけでなく心の成長もめまぐるしいものがあります。5年生も立派に臨海行事を終えてきました。みんなで協力し合って互いに支えあいながら準備を進め、それぞれの活動に全力を出して取り組んでいる姿はまぶしい限りです。ここで思いますのは、「ここまでできるかな?」「これはできないだろうからサポートしないと!」と子どもたち自身の伸びる力を過小評価して、成長を妨げないようにしたいということです。保護者の皆様も、我が子のことはとても心配だとは思いますが、たくましい子=粘り強く頑張る子に育てるために、安易に手を差し伸べるのでなく、全力で支えているから安心してがんばれという思いで背中をポンと押してあげてほしいと思います。まずは、運動会に向けての応援をよろしくお願いします。





このたび、大阪府警察本部長と大阪府交通安全協会より「交通安全活動を積極的に取り組み交通事故防止に努めた功績」を表彰されました。ひとえに保護者の皆様と防犯ステーションの皆様、自治会

やボランティアの皆様による登下校の見守り活動のおかげです。事故のない生活を送る ために安全に気を付けて過ごすよう、子どもたちにも引き続き伝えていきたいと思います。

運動会スローガン(児童会)

心を燃やせ!仲間と協力し二小の絆を見せつけろ!

5年生臨海学校

9月20日、21日に臨海学校を実施できました。目の前に広がる海、みんなで集うキャンプファイアー、飯盒炊爨でのカレーづくりなど、めいっぱい活動ができました。子どもたちにとっても、思い出深い臨海学校となったのではないでしょうか。5年生の保護者の皆様、当日までの準備等ご協力ありがとうございました。







学校おはなし会

9月12日(火)に、読み聞かせボランティアの方々が、各教室で読み聞かせをしてくださいました。どのクラスも楽しみながら聞いていました。



子どもの目の健康を守るための

啓発教材について

文部科学省のホームページに、上記の啓発資料 が掲載されております。ご一読いただき、お子様の 目の健康について、話し合う機会にご活用ください。 〇文部科学省 HP

https://www.mext.go.jp/content/2 023090I-mxt_kenshoku-0000I3234_I.pdf

O日本眼科医 HP



アダプテッドスポーツ体験会・講演会

9月6日、7日に、ボッチャ・車いすハンドボール・ゴールボールの体験と講演会を開きました。「みんな」がスポーツを楽しむために、それぞれが多くのことを感じてくれました。





保護者の皆様へのお願い

運動会を始め、学校行事において子どもたちの輝く姿を見ていただく機会が多くなります。個人情報保護の観点から、撮影された写真、映像などは、SNS 等への投稿をご遠慮くださいますよう、ご理解・ご協力をお願いします。